

Ciclismo “congela” a atleta trans

PROHÍBEN A LA CICLISTA TRANSEXUAL, EMILY BRIDGES, COMPETIR CONTRA MUJERES

Deporte

20 abr. 2022 Walter Herrera wherrera@larepublica.net

La joven de 21 años, Emily Bridges, parecía preparada para enfrentarse a algunos de los nombres más importantes del deporte, incluida la cinco veces campeona olímpica, Laura Kenny.

Sin embargo, British Cycling dijo en un comunicado: “La Unión Ciclista Internacional (UCI) nos ha informado que, según sus pautas actuales, Emily no es elegible para participar en este evento”.

La UCI le dijo a British Cycling que debido a que los puntos de clasificación internacional se asignan en

eventos de campeonatos nacionales, la participación de Bridges solo podría permitirse una vez que se confirme su elegibilidad para competir en competencias internacionales. Ese proceso está actualmente en curso.

Bridges comenzó la terapia hormonal el año pasado como parte de su tratamiento para la disforia de género y ahora es elegible para competir en eventos femeninos debido a los bajos niveles de testosterona.

En mayo de 2021, terminó en el puesto 43 de 45 ciclistas en el crite-

rio de élite masculino en el Festival de ciclismo de Loughborough y en setiembre fue penúltima en la carrera en ruta del Campeonato Nacional de Gales, a 12 km de vuelta del ganador.

El mes pasado, Bridges ganó una carrera por puntos masculina en el Campeonato Universitario Británico en Glasgow, su última carrera masculina.

Las regulaciones transgénero de British Cycling requieren que los ciclistas hayan tenido niveles de testosterona por debajo de cinco nanomoles por litro durante un

período de 12 meses antes de la competencia.

“La inclusión transgénero y no binaria es más grande que una carrera y un atleta: es un desafío para todos los deportes de élite”.

Unión Ciclista Internacional preocupado por competitividad

Poco antes del anuncio de British Cycling, el presidente de la UCI, David Lappartient, le dijo a BBC Sport que estaba “preocupado” de que la inclusión de atletas transgénero pudiera afectar la imparcialidad de la competencia en el

Contra la a atleta trans

PROHIBEN A
LA CICLISTA
TRANSEXUAL,
EMILY
BRIDGES,
COMPETIR
CONTRA
MUJERES

ACCIÓN
LA SECCIÓN DE DEPORTES PREMIUM



Emily Bridges compitió con hombres y ahora busca hacerlo en la categoría femenina. Acción/ La República

comprensión empática, Laura Arroyo.

Sin embargo, British Cycling dijo en un comunicado: "La Unión Ciclista Internacional (UCI) nos ha informado que, según sus pautas actuales, Emily no es elegible para participar en este evento".

La UCI le dijo a British Cycling que debido a que los puntos de clasificación internacional se asignan en eventos de campeonatos nacionales, la participación de Bridges solo podría permitirse una vez que se confirme su elegibilidad para competir en competencias internacionales. Ese proceso está actualmente en curso.

Bridges comenzó la terapia hormonal el año pasado como parte de su tratamiento para la disforia de género y ahora es elegible para competir en eventos femeninos debido a los bajos niveles de testosterona.

En mayo de 2021, terminó en el puesto 43 de 45 ciclistas en el criterium de élite masculino en el Festival de ciclismo de Loughborough y en setiembre fue penúltima en la carrera en ruta del Campeonato Nacional de Gales, a 12 km de vuelta del ganador.

El mes pasado, Bridges ganó una carrera por puntos masculina en el Campeonato Universitario Británico en Glasgow, su última carrera masculina.

Las regulaciones transgénero de British Cycling requieren que los ciclistas hayan tenido niveles de testosterona por debajo de cinco nanomoles por litro durante un período de 12 meses antes de la competencia.

"La inclusión transgénero y no binaria es más grande que una carrera y un atleta es un desafío para todos los deportes de élite".

Unión Ciclista Internacional

¿cómo se asegura transgénero puede afectar la imparcialidad de la competencia en el ciclismo.

En una entrevista, Lappartie dijo que las reglas con respecto a los niveles permitidos de testosterona "probablemente no sean suficientes".

Pero agregó que el órgano rector "reconoce plenamente los derechos de los atletas transgénero a hacer deporte".

"Reconocemos plenamente los derechos de las personas a cambiar hacer esa transición", dijo Lappartie quien habló en general sobre el tema y no abordó directamente el caso de Bridges.

"Estoy un poco preocupada de que su participación en eventos futuros afecte la imparcialidad y la competencia. Creo que tal vez situación que tenemos ahora, de las reglas de cinco nanomoles por litro para medir los niveles de testosterona probablemente sea no es suficiente".

"Cuando hablo con algunos profesores de medicina, algunos especialistas, dicen, 'sí, tu cuerpo probablemente ya tiene un recuerdo de lo que eres, por lo que quizás haya alguna ventaja'".

"Pero, ¿hay un recuerdo de cuerpo de lo que eras antes, y tiene ventaja por eso? ¿Es un puente de competencia justa?"

Cuando British Cycling actualizó sus reglas que rodean a los atletas transgénero en enero, decidió que los atletas trans necesitaban tener testosterona por debajo de los cinco nanomoles por litro durante un año para competir contra otras mujeres.

Walter Herrero
wherrero@larepublica.n

nos afecte la imparcialidad de la competencia. Creo que tal vez la situación que tenemos ahora, de las reglas de cinco nanomoles por litro para medir los niveles de testosterona, probablemente sea no es suficiente".

"Cuando hablo con algunos profesores de medicina, algunos especialistas, dicen, 'sí, tu cuerpo probablemente ya tiene un recuerdo de lo que eres, por lo que quizás haya algunas ventajas'".

"Pero, ¿hay un recuerdo de tu cuerpo de lo que eras antes, y tienes ventaja por esto? ¿Es un puente de competencia justa?"

Cuando British Cycling actualizó sus reglas que rodean a los atletas transgénero en enero, decidió que los atletas trans necesitaban tener su testosterona por debajo de los cinco nanomoles por litro durante un año para competir contra otras mujeres.

Escribe un comentario

Escuchar Ver página Compartir Guardar Más

LA REPUBLICA
¿CÓMO TERN EN LAS PROMOCIONES DE ACCIÓN UNAS MÁS: PREGUNTA: ¿ES UNO? ¿QUÉ OBTENDRÁS? RESPONDE:
NACIONAL 11
INFORMATICA: ¿EL MAYO ESTILO DEL MUNDO? PORQUE NUESTRO EQUIPO QUE HAN INICIADO LUCHA, SEGUIRÁN
Chantaje, pérdida de datos y exposición pública son los riesgos para empresas por hackeo a Ministerio de Hacienda
"Trabaja en silencio" por miedo de información de la que tienen conocimientos, oportunidades y oportunidades
Compre todo el año a 3 meses, 0% interés con sus tarjetas de crédito Promerica
Especial de descuento para clientes de Banco Promerica en 2022-2023
Banco Promerica

La Republica
20 abr. 2022 (14)

ciclismo.

En una entrevista, Lappartie dijo que las reglas con respecto a los niveles permitidos de testosterona en atletas transgénero "probablemente no sean suficientes".

Pero agregó que el órgano rector "reconoce plenamente los derechos de los atletas transgénero a hacer

deporte".

"Reconocemos plenamente los derechos de las personas a cambiar y hacer esa transición", dijo Lappartie, quien habló en general sobre el tema y no abordó directamente el caso de Bridges.

"Estoy un poco preocupada de que su participación en eventos femeni-